

Lampiran 1



Gambar 1.1. Responden sedang menjawab kuesioner *pre - test*



Gambar 1.2. Responden sedang menjawab kuesioner *post - test*



Gambar 1.3. Tampilan awal aplikasi "Nutrition Facts" berbasis android



KEUSIONER PENELITIAN

MEDIA APLIKASI “*NUTRITION FACTS*” BERBASIS ANDROID TERHADAP PERUBAHAN TINGKAT PENGETAHUAN DAN SIKAP MEMBACA LABEL INFORMASI NILAI GIZI PADA SIVITAS AKADEMIKA UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Selamat pagi/siang/sore, saya Selvi Maelani mahasiswa Program Studi Ilmu Gizi Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan Universitas Esa Unggul. Saat ini, saya sedang melaksanakan penelitian mengenai pengetahuan dan sikap terhadap membaca label informasi nilai gizi pada sivitas akademika Universitas Esa Unggul selain Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan. Saya meminta anda untuk bersedia menjadi responden dan mengisi kuesioner penelitian ini. **Segala informasi dan jawaban yang Anda berikan, akan dijaga kerahasiaannya.**

Saya mengucapkan terima kasih telah bersedia menjadi responden dalam penelitian ini.

Hormat Saya,

Selvi Maelani

Data Persetujuan

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama :

No. HP:

Bersedia untuk menjadi responden secara sukarela tanpa ada paksaan dan bersedia mengisi kuesioner penelitian ini dengan jawaban yang sebenar-benarnya. Apabila di kemudian hari terdapat kekurangan informasi, maka saya bersedia untuk dihubungi kembali untuk dimintai informasi lebih lanjut.

Jakarta, Maret 2018

()

Kuesioner Penelitian

MEDIA APLIKASI “NUTRITION FACTS” BERBASIS ANDROID TERHADAP PERUBAHAN TINGKAT PENGETAHUAN DAN SIKAP MEMBACA LABEL INFORMASI NILAI GIZI PADA SIVITAS AKADEMIKA UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Modifikasi dari Purnama (2012), Mediani (2014), Nurhasanah (2013), Nurcahya (2014) dan Kartika (2015)

A. IDENTIFIKASI RESPONDEN

Petunjuk Pengisian:

Isilah data berikut sesuai dengan data Anda. Berilah tanda (X) pada angka pilihan jawaban yang dipilih. Pada bagian kolom KODING tidak perlu diisi.

NO.	DATA		KODING (diisi petugas)
A1	Nama		
A2	Jenis Kelamin	1. Laki-laki 2. Perempuan	[]
A3	Status	1. Dosen 3. Karyawan/i 2. Mahasiswa	[]
A4	Fakultas	1. FE dan Bisnis 6. FakFisioterapi 2. FT 7. FPsikologi 3. FDIK 8. FASILKOM 4. FH 9. FKeguruan 5. FIKOM	[]
A5	No. WhatsApp		

B. PENGETAHUAN LABEL INFORMASI NILAI GIZI

Petunjuk Pengisian:

Beri tanda (√) pada kolom BENAR atau SALAH terhadap pertanyaan yang anda anggap benar. Pada bagian kolom KODING tidak perlu diisi.

NO.	PERTANYAAN	BENAR	SALAH	KODING (diisi petugas)
B1	Label informasi gizi hanya berisi/memberikan keterangan mengenai zat gizi yang terkandung di dalam produk saja.			[]
B2	Tidak semua jenis produk makanan/minuman wajib mencantumkan label informasi gizi.			[]
B3	Label informasi nilai gizi sama dengan label komposisi.			[]
B4	Label informasi gizi dapat digunakan konsumen hanya untuk mengetahui zat gizi yang terkandung di dalam produk saja.			[]
B5	Takaran saji (serving size) merupakan informasi yang tidak wajib dicantumkan pada label informasi gizi.			[]
B6	Takaran saji adalah jumlah produk makanan/minuman yang dikonsumsi dalam satu kali makan.			[]
B7	Energi total, lemak total, protein, karbohidrat total merupakan zat gizi yang wajib dicantumkan dalam label informasi gizi.			[]
B8	Semua zat gizi yang terkandung pada produk (meskipun dalam jumlah sangat sedikit/jumlah yang tidak berarti) wajib dicantumkan.			[]
B9	Satuan yang digunakan untuk menyatakan ukuran energi adalah kkal (kilokalori).			[]
B10	Satuan yang digunakan untuk menyatakan ukuran gula adalah miligram (mg).			[]

NO.	PERTANYAAN	BENAR	SALAH	KODING (diisi petugas)
B11	Zat gizi yang tidak dicantumkan pada label informasi gizi berarti zat gizi tersebut tidak terkandung di dalam produk makanan/minuman kemasan.			[]
B12	Vitamin A dan Vitamin C merupakan vitamin termasuk zat gizi yang wajib dicantumkan dengan persyaratan tertentu.			[]
B13	Selain Vitamin A dan Vitamin C, vitamin lainnya termasuk zat gizi yang wajib dicantumkan dengan persyaratan tertentu.			[]
B14	Jumlah produk makanan/minuman yang biasa dikonsumsi dalam satu kali makan merupakan pengertian dari takaran saji.			[]
B15	Kegunaan label informasi nilai gizi produk makanan/minuman kemasan memberikan gambaran mengenai kandungan zat gizi/sajian makanan.			[]
B16	Vitamin A, B, dan C merupakan vitamin termasuk zat gizi yang wajib dicantumkan pada label informasi nilai gizi.			[]
B17	Kalsium merupakan mineral yang wajib dicantumkan dengan persyaratan tertentu.			[]

C. SIKAP TERHADAP LABELINFORMASI NILAI GIZI

Petunjuk Pengisian:

Beri tanda (√) pada pilihan kolom SS (Sangat Setuju), S (Setuju), R (Ragu-ragu), TS (Tidak Setuju) atau STS (Sangat Tidak Setuju). Pilihlah kolom tersebut sesuai pendapat Anda. Pada bagian kolom KODING tidak perlu diisi.

NO.	PERNYATAAN	SS	S	R	TS	STS	KODING (diisi petugas)
C1	Dalam label informasi nilai gizi, informasi yang dicantumkan selalu lengkap.						[]
C2	Ketika saya membaca label informasi nilai gizi yang tercantum dalam kemasan produk makanan/minuman, saya selalu sulit memahami apa maksudnya.						[]
C3	Saya merasa senang ketika produk makanan/minuman mencantumkan label informasi nilai gizi.						[]
C4	Saya merasa bersalah pada diri sendiri jika tidak memperhatikan label informasi nilai gizi ketika membeli produk makanan/minuman.						[]
C5	Saya tidak ragu membeli produk makanan/minuman yang tidak mencantumkan label informasi nilai gizi.						[]
C6	Saya cenderung mengabaikan						[]

NO.	PERNYATAAN	SS	S	R	TS	STS	KODING (diisi petugas)
	label informasi gizi ketika memilih produk makanan/minuman.						
C7	Saya pasti akan membeli suatu produk makanan/minuman setelah mengetahui informasi nilai gizi yang dikandungnya.						[]
C8	Saya akan membeli produk makanan/minuman jika produk tersebut mencantumkan label informasi nilai gizi.						[]
C9	Faktor keinginan terhadap suatu produk makanan/minuman terkadang membuat saya mengabaikan informasi nilai gizi pada produk tersebut.						[]
C10	Label informasi nilai gizi akan berpengaruh terhadap pembelian produk makanan/minuman.						[]
C11	Label informasi nilai gizi menyulitkan saya dalam pemilihan produk makanan/minuman.						[]
C12	Menurut saya, label informasi nilai gizi harus menggunakan bahasa Indonesia.						[]
C13	Membaca label informasi nilai gizi produk makanan/minuman bukan hal yang merugikan.						[]

NO.	PERNYATAAN	SS	S	R	TS	STS	KODING (diisi petugas)
C14	Ketika saya membaca label informasi nilai gizi pada kemasan makanan/minuman, saya selalu sulit memahami apa maksud dari label informasi nilai gizi tersebut.						[]
C15	Saya tidak tertarik dengan membaca label informasi nilai gizi.						[]
C16	Saya tidak khawatir dengan nilai gizi yang ada pada makanan/minuman tanpa harus melihat label informasi nilai gizi.						[]
C17	Sangat sulit memahami label informasi nilai gizi.						[]
C18	Informasi nilai gizi yang ada pada label produk makanan/minuman memberikan efek positif untuk saya karena dapat membantu saya dalam mengonsumsi makanan/minuman sesuai kebutuhan saya.						[]

TERIMA KASIH